

INFORMACIÓN FUE ENTREGADA EN SESIÓN DE CONCEJO MUNICIPAL

Municipio de Chillán proyecta un nuevo cesfam en el sector norte de la comuna

Actualmente solo existe el Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf) Padre Hurtado, ubicado en la población Santa Elvira. Según explicó el jefe comunal, el nuevo recinto de salud podría emplazarse en un terreno que será donado por la Universidad del Bío-Bío (UBB).

ANTONIETA MELEAN
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: LA DISCUSIÓN

La comuna de Chillán ha crecido sostenidamente hacia el sector nororiente durante los últimos años, fundamentalmente a través de conjuntos residenciales asociados al eje Vicente Méndez, que comparten ubicación geográfica con barrios ya consolidados hace décadas como el sector Santa Elvira y la Población Arturo Prat.

Frente a esa nueva realidad poblacional en el sector norte de Chillán, y frente a incrementos de zonas residenciales proyectadas a futuro, el alcalde de Chillán, Camilo Benavente, durante la sesión del concejo municipal del pasado

martes, anunció que evalúan la construcción de un nuevo Centro de Salud Familiar (Cesfam), iniciativa que busca responder a una necesidad de los vecinos de esa zona de la ciudad, donde actualmente solo existe el Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf) Padre Hurtado, ubicado en la población Santa Elvira.

Donación

Según explicó el jefe comunal, el nuevo recinto de salud podría emplazarse en un terreno que será donado por la Universidad del Bío-Bío (UBB), entidad con la que iniciaron conversaciones con ese propósito.

“La Universidad del Bío-Bío está donando un terreno que estaría colindante a Facultad de Medicina



La Universidad del Bío-Bío está donando un terreno que estaría colindante a Facultad de Medicina que se está construyendo actualmente, por Andrés Bello”

CAMILO BENAVENTE
ALCALDE DE CHILLÁN

que se está construyendo actualmente, por Andrés Bello”, dijo el jefe comunal sobre el proyecto.

Benavente destacó que desde ya están analizando el proyecto para su diseño y financiamiento, por

parte de los equipos profesionales de la entidad edilicia.

“Una mirada preliminar es que nosotros vamos a tener que mantener ese cesfam, y un cesfam nos cuesta alrededor de mil millones más o menos anuales. La idea es que si la Universidad del Bío-Bío pone el terreno, el Gobierno Regional en teoría podría aportar la ejecución del proyecto, el Servicio de Salud de Ñuble con el diseño y nosotros con la mantención”, es la visión del edil, de cara a conseguir el financiamiento para la construcción y mantención del proyectado recinto de salud.

“Ese es un poco el escenario y es favorable, esperamos empezar a trabajar en eso porque sería una muy buena noticia para el sector norte de la ciudad”, concluyó.

Están analizando el proyecto para su diseño y financiamiento, por parte de los equipos profesionales de la entidad edilicia.

